

ABSTRAK

Permana, Deni. 2021. Pengaruh Manajemen Sarana Prasarana Dan Kinerja Guru Terhadap Kebugaran Jasmani Siswa SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Kota Metro Lampung. Tesis . Program Pascasarjana Administrasi Pendidikan Universitas Muhammadiyah Metro. Pembimbing (1) Prof. Dr. H. Marzuki Noor, M.S, (II) Dr. H. Riyanto, M.Pd.

Kata Kunci : Manajemen Sarana Prasarana Dan Kinerja Guru Terhadap Kebugaran Jasmani Siswa

Tujuan penelitian adalah (1). Untuk mengetahui pengaruh manajemen sarana prasarana terhadap kebugaran jasmani siswa SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Kota Metro Lampung. (2) Untuk mengetahui pengaruh kinerja guru pendidikan jasmani olahraga dan kesehatan terhadap kebugaran jasmani siswa SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Kota Metro Lampung. (3) Untuk mengetahui pengaruh manajemen sarana prasarana dan kinerja guru pendidikan jasmani olahraga dan kesehatan terhadap kebugaran jasmani siswa SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Kota Metro Lampung.

Pendekatan pada penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif: "Pendekatan kuantitatif adalah penelitian yang pada dasarnya menggunakan pendekatan deduktif-induktif. Instrumen yang digunakan adalah angket. Sebelum instrument digunakan, terlebih dahuludilakukan uji validitas dan reliabilitas. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Kota Metro Lampung. Teknik analisis data menggunakan teknik regresi.

Hasil dari penelitian adalah Berdasarkan hasil analisis diperoleh skor R square sebesar 0,350, yang berarti bahwa 35% Kebugaran Jasmani dipengaruhi oleh variabel Manajemen Sarana Prasarana, sedangkan selebihnya sebesar 65 % dipengaruhi oleh variabel lain di luar penelitian ini. Berdasarkan hasil analisis perhitungan analisis regresi linier sederhana diperoleh skor R square sebesar 0,332, yang berarti bahwa 33,2% Kebugaran Jasmani dipengaruhi oleh variabel Kinerja Guru, sedangkan selebihnya sebesar 66,8 % dipengaruhi oleh variabel lain di luar penelitian ini, Terdapat pengaruh Manajemen Sarana Prasarana dan Kinerja Guru terhadap Kebugaran Jasmani Siswa SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Kota Metro Lampung. Berdasarkan hasil analisis diperoleh skor R square sebesar 0,380 hal ini mengandung arti bahwa besarnya tingkat Kebugaran Jasmani (Y) Siswa SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Kota Metro Lampung. sekitar 38 %. Ada pengaruh positif Manajemen Sarana prasarana terhadap kebugaran siswa sebesar 35%, Ada pengaruh positif Kinerja guru terhadap kebugaran siswa sebesar (33,2% dan Ada pengaruh yang positif Manajemen sarana prasarana dan Kinerja guru terhadap kebugaran jasmani siswa sebesar 38%.